

«[C]ada fase del desarrollo de la lucha de clases debe superar las tradiciones de las fases anteriores para ser capaz de reconocer sus propias tareas con claridad y de llevarlas a cabo eficazmente [...] La revolución se desarrolla así a través del proceso de lucha interna. Es dentro del propio proletariado donde se desarrollan las resistencias que debe superar; y superándolas, el proletariado supera sus propias limitaciones y madura hacia el comunismo.»

# ENDNOTES 3

# ENDNOTES 3



Ediciones  
Extáticas



Ediciones  
Extáticas



Género, raza, clase y otros infortunios